									PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			EL FINANCIERO	1, 38	22/03/2023	LEGISLATIVO

ENTREDICHOS

'Se suicidaría quien decida romper con la coalición': Fernández Noroña.

PÁG. 38



Si alguien rompe alianza, "se enfrentará al Presidente"



Diálogo. El periodista René Delgado y el diputado Gerardo Fernández Noroña.

El diputado del Partido del Trabajo (PT) y aspirante a la candidatura presidencial por parte de la alianza Juntos Haremos Historia, Gerardo Fernández Noroña, advirtió que, si alguno de sus compañeros decide romper con la coalición en caso de no ser el abanderado, se estaría 'ganando' al presidente Andrés Manuel López Obrador como enemigo.

En entrevista para el programa EntreDichos de El Financiero Bloomberg, con el periodista René Delgado, el legislador sostuvo que por ello no cree que ninguna de las demás llamadas corcholatas vaya a abandonar la coalición, en caso de no ser elegido como el candidato.

"Muy difícilmente alguien va a

QUELEGANEN.

"Lo único que pido es que me ganen. Ni siquiera a la buena, como ganen, pero que me ganen, no es mucho pedir", dice.

romper, porque no sólo se pondría en riesgo al movimiento, sino que tendría que enfrentar al compañero Presidente, (que es) menudo adversario. Yo, francamente, creo que sería suicida", aseguró.

En este sentido, Fernández Noroña sostuvo que esto se daría en caso de que alguno de los aspirantes decidiera romper, lo que sería por razones "egoístas".

"Si rompes por ambición, estás

traicionando. Si rompes por interés, por puro ego, es una irresponsabilidad. O sea, yo creo que hay que cuidar el proceso", sentenció el diputado petista.

Sin embargo, insistió en que no cree que ninguno de los demás aspirantes se vaya a separar de la coalición una vez que se elija al abanderado.

Por otro lado, el petista remarcó que él lo único que quiere es que los demás aspirantes demuestren que tienen mayor popularidad que él, y que esto se vea reflejado en el proceso.

"Yo lo único que pido es que me ganen. Ni siquiera a la buena, como ganen, pero que me ganen. Si yo gano, que respeten, yo creo que no es mucho pedir", aseveró Fernández Noroña.

-Redacción